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АКТУАЛЬНО 

НЕ ОБЕЩАНИЯ, 
А КОНКРЕТНЫЕ 
МЕРЫ 
Под председательством 
директора по общим вопросам 
И. <Р. Тимошенко состоялось 
очередное заседание комиссии 
по сохранности собственности 
ОАО «ММК». 

Судя по всему, в результате принятых мер 
по ужесточению пропускного режима на 
комбинате сократилось число хищений лома 
цветных металлов и материальных ценнос
тей. По сравнению с предыдущей неделей 
уменьшилось число задержанных расхити
телей собственности ОАО на промплощад-
ке и пытавшихся поживиться за счет пред
приятия. Строже стал спрос с тех, кто на 
работу является под приличным «градусом» 
или с явным намерением организовать гу
лянку с распитием горячительных напитков 
прямо на рабочем месте. 

Но тем не менее о том, что с нарушения
ми пропускного режима, случаями крупных 
и мелких хищений покончено, говорить рано. 
Привыкшие тащить с комбината все, что пло
хо лежит, идут на всякого рода ухищрения 
и, к большому сожалению, не находят дос
тойного отпора со стороны тех, кто по дол
гу службы обязан вести борьбу с ворами и 
нарушителями трудовой дисциплины. На за
седании комиссии стало известно, что до 
Сих пор не понес наказания водитель, кото
рый перевозил в автоцистерне, заполнен
ной водой, ворованный бензин и краску. 

На заседании комиссии были заслушаны 
отчеты начальника фасонно-литейного цеха 
С. Каданникова и исполняющего обязанно
сти начальника цеха металлоконструкций 
С. Бердникова. Прямо скажем, вызывает 
удивление то обстоятельство, что в этих 
коллективах, имеющих большое количество 
нарушителей трудовой дисциплины, про
гульщики продолжают трудиться как ни в 
чем не бывало, считаясь незаменимыми спе
циалистами. В фасонно-литейном цехе за 
три месяца за прогулы уволено 47 наруши
телей дисциплины, но и вновь принятые, не 
успев освоиться на производстве, попада
ют в число прогульщиков. Обещания руко
водства цеха о решительной борьбе с нару
шителями остаются пустым звуком. 

Как подчеркнул председатель комиссии 
по сохранности собственности комбината 
И. Ф. Тимошенко, руководителям всех ран
гов следует четко уяснить, что борьба с на
рушениями трудовой дисциплины, правил 
внутреннего распорядка и хищениями соб
ственности акционерного общества — не 
временная кампания. Поэтому в каждом 
цехе необходимо выработать систему про
филактических мер по наведению порядка, 
не оставлять без внимания ни один случай 
нарушений. Время увещеваний по отноше
нию к ворам и пьяницам на рабочих местах 
прошло. Действуя в строгом соответствии с 
.трудовым законодательством, необходимо 
применять самые строгие меры. 

В. ВОЛОДИН. 

«ПРЯМОЙ ПРОВОД» 
2 августа 
с 9 до 10 часов 
на в о п р о с ы 
т р у д я щ и х с я 
о т в е ч а е т 
п р е д с е д а т е л ь 
п р о ф к о м а 
О А О « М М К » 

Владимир Захарович 
БЛИЗНЮК. 

Тел. 33-30-78. 

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ ТОРГОВЛИ И ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ! 
От всей души поздравляем вас с профессиональным праздником! 
Ваша профессия одна из самых нужных на земле. Вы являетесь важным связующим 

звеном между производителем и потребителем. Даже сейчас, в столь непростой эко
номической и финансовой ситуации, вы успешно справляетесь с возложенными на вас 
задачами. Пока существует жизнь на земле, не иссякнет потребность в вашей профес
сии. 

Надеемся, что наше деловое сотрудничество будет продолжаться и решит многие 
жизненно важные для города проблемы. 

Желаем вам и вашим семьям крепкого здоровья, счастья и благополучия. 
В. РАШНИКОВ, генеральный директор ОАО «ММК». 

В. ЕГОРОВ, председатель Совета директоров ОАО «ММК». 
В. БЛИЗНЮК, председатель профкома ОАО «ММК». 

Двадцатилетие огневой работы отмечает исполняющий 
обязанности мастера кислородно-конвертерного цеха 
Владимир СКОВОРОДКО. 
Его биография типична для десятков наших кадровых 
металлургов: служба в армии, учеба в базовом профтехучилище 
№ 13 и медленное, но верное восхождение к мастерству. 
Еще в первом мартеновском цехе он стал сталеваром 35-й печи. 
Отсюда шесть лет назад он был переведен 
на первый конвертер. Понятно, что на новое дело приглашали 
лучших. В. Сковородко — в их числе. 

Фото В. МАКАРЕНКО. 

АИСЦИПЛИНА 
ТРУАА СПРОС - ПО СОВЕСТИ 

По информации отдела кадров за шесть ме
сяцев текущего года дисциплинарные взыскан-
ния применялись к 241 работнику ОАО «ММК». 
Совершили прогулы 144 человека: в итоге 134 
из них оказались за воротами предприятия, а 
десять — подпортили свою трудовую биогра
фию выговором. В нетрезвом состоянии выяв
лено 97 работников структурных подразделе
ний ОАО «ММК», причем 53 из них были за
держаны на проход*Ной. 74 выпивохи лишились 
места работы. А вообще в первом полугодии 
из ОАО «ММК» уволены 86,3 процента нару
шителей трудовой дисциплины от общего чис

ла. Возможно, такой спрос и предопределяет 
обнадеживающую тенденцию: по сравнению с 
тем же периодом прошлого года количество на
рушений в целом уменьшилось на 26 процен
тов. 

В дочерних предприятиях комбината в пер
вом полугодии зафиксировано 732 нарушения: 
617 прогулов, 113 появлений на работе в нетрез
вом состоянии и 2 случая систематического 
неисполнения обязанностей... 285,нарушителей 
потеряли работу, 447 работникам «дочек» 
объявлены выговоры. 

М. ЛЕРИНА. 

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ 

ГОСУААРСТВО 
НАМЕРЕВАЕТСЯ 
ВОЗВРАТИТЬ 
НАМ АОАГИ 
В м и н у в ш и й четверг 
глава г о р о д а В. А н и к у ш и н 
и п р е д с е д а т е л ь г о р о д с к о г о 
С о б р а н и я Ф. Мухаметзянов 
провели п р е с с - к о н ф е р е н ц и ю 
для м а г н и т о г о р с к и х 
ж у р н а л и с т о в , где р а с с к а з а л и 
о б итогах визита в Магнитку 
правительственной делегации 
во главе с п е р в ы м 
в и ц е - п р е м ь е р о м Б. Х р и с т е н к о . 

Переговоры и встречи с гостями, как за
верили руководители органов местного са
моуправления, стали не только интересны
ми, но и очень полезными для Магнитогорс
ка. В. Аникушин и Ф. Мухаметзянов обсуди
ли с представителями федерального прави
тельства и прибывшими вместе с ними деле
гациями Башкортостана и областного цент
ра важные для жизнедеятельности города 
вопросы и достигли соглашений по некото
рым из них. 

Значительную часть в переговорах с пра
вительственной делегацией заняла промыш
ленная тематика. И темой номер один стал, 
конечно же, Магнитогорский металлургичес
кий комбинат. 

Хорошо известный магнитогорцам ми
нистр по налогам и сборам А. Починок, вхо
дивший в состав делегации, завел разговор 
о возврате тех долгов, которые накопились 
у государства перед ОАО «ММК».-Сумма, 
возникшая в результате невозвращения ком
бинату уплаченного налога на добавленную 
стоимость с экспортной продукции, достиг
ла колоссальной цифры — около 360 милли
онов рублей. Естественно, рассчитывать на 
мгновенный возврат таких больших денег не 
приходится, подчеркнул А. Починок. Но воз
вращать долги будут обязательно. Первый 
вице-премьер В. Христенко дал поручение 
соответствующим подразделениям прави
тельства продумать схему возврата долга. 
Руководители органов местного самоуправ
ления попросили при составлении этих схем 
не забыть интересы всего города и, в общем, 
нашли у гостей понимание. Вскоре городс
кие власти отправят к А. Починку делегацию, 
с помощью которой в федеральном прави
тельстве примут решение о механизме воз
врата денег. 

Заинтересовала правительственную деле
гацию и проблема привлечения инвестиций 
на реконструкцию металлургического произ
водства в ОАО «ММК». Генеральный дирек
тор комбината В. Рашников на рабочем со
вещании, состоявшемся в здании заводоуп
равления, рассказал гостям о том, что сде
лано за последние годы для «пробивания» 
кредитов под строительство стана «2000» 
холодной прокатки. А в заключение заявил: 
еще год-два, комбинат завершит строитель
ство (или реконструкцию) тех объектов, ко
торые он начал строить за счет собствен
ных средств, и вынужден будет сам присту
пить к строительству стана «2000» холодной 
прокатки —опять-таки за счет собственных 
средств. Трудно сказать, каким образом эти 
слова воздействовали на представителей 
московской делегации, но важное для Маг
нитки решение принято: в Правительстве РФ 
готовится документ о 40-процентной прави
тельственной гарантии (именно такое новое 
требование выдвинули потенциальные кре
диторы) на те иностранные инвестиции, ко
торые поступят на строительство стана 
«2000» холодной прокатки на ММК. 

В. РЫБАЧЕНКО. 


